

Un Final Feliz Nacido en la Vida de un Hombre Asalariado

Anciano Jongeul Kim (Iglesia Manmin de Gumi, Director Asistente de Química TK)

En Diciembre del año anterior fui designado como anciano. Antes de asistir a la iglesia yo profesaba el budismo debido a la influencia de mi madre que era una budista sincera. Mi madre solía escribir los nombres de los miembros de mi familia en las lámparas que sirven como decoraciones colgantes del templo el día del cumpleaños de Buda. ¡Cuán grandes son el amor y la gracia de Dios por haberme permitido la bendición de llegar a ser un Anciano!

Mi Esposa Cayó en Depresión Mientras Cuidaba a Nuestros Hijos

En 1994 mi esposa y yo empezamos a preocuparnos porque no lograba concebir luego de 10 meses de matrimonio. "Señor, permítenos tener un bebé... en realidad necesitamos uno".

Mi esposa oraba diariamente en la iglesia y finalmente ella concibió gemelos, lo cual fue para mí de gran gozo. El nacimiento de los niños en Octubre del siguiente año trajo consigo grandes cambios para nuestras vidas.

Los pequeños eran muy débiles y se enfermaban a menudo. Mi esposa y yo no podíamos darnos el lujo de dormir profundamente, así que ya no había distinción entre el día y la noche ya que ella solía pasar toda la noche cuidando a los niños. Esta situación continuó, y empeoró debido a que ella tenía una hernia discal; nunca la veía sonreír y se veía muy cansada. Su temperamento era frecuentemente muy irritable, incluso por asuntos insignificantes, y nuestras conversaciones cesaron. Yo la veía sentarse sola y distraída por largos períodos de tiempo, o se sentaba a llorar en algún rincón de la casa, y finalmente cayó en depresión.

No obstante, yo estaba tan ocupado en mi trabajo que no podía cuidar de ella. La casa estaba siempre desordenada, y la felicidad desapareció porque yo también llegué a tener un carácter muy fuerte.

Me Impresionó el Cambio de Mi Esposa Luego de Haber Sido Sanada

Cierta día en 1997 ella encontró su sonrisa nuevamente y su manera de expresarse cambió. Ella incluso cantaba cánticos e himnos, y lo más extraño para mí era que ella se esforzaba por escucharme cuando yo le hablaba. La casa estaba limpia otra vez y ya no había desorden como antes. ¿Qué le hizo cambiar? ¿Yo hasta dudaba si aquella mujer era o no mi esposa!

"Luego de asistir a la Iglesia Manmin de Gumi, sentí el amor de Dios. ¡Me di cuenta de que la vida es tan preciosa!".

Mi esposa dijo que había recibido la sanidad a su depresión, y en todo lo que hacía siempre se regocijaba y alegraba.

Sin embargo yo me opuse rotundamente a lo que ella decía, ya que no iba a tolerar dos religiones diferentes en la familia. Por supuesto que me alegraba de ver los cambios en mi esposa, me preocupaba que mi madre se molestara mucho por causa de la nueva religión. Pero mientras yo más me oponía a que ella fuera a la iglesia, ella se convertía en una persona más amable, e intentaba



servirme y hacerme sentir bien. Además ella decía que estaba orando por mí para que mi furia desapareciera. Cada vez que llevaba a mi esposa y a mis hijos a la iglesia yo sentía que había algo bueno en ella, así que llegué a pensar que la iglesia no es algo malo.

Me Di Cuenta del Verdadero Significado de la Vida por medio de la Palabra de Vida

En Agosto de 1998 participé en el Retiro de Verano de la Misión de Hombres por pedido sincero de parte de mi esposa. ¡Yo experimenté cosas sorprendentes! Llovía todo el día porque era época de lluvias, pero cuando llegaba la hora de que el Pastor Principal Dr. Jaeroek Lee predicara el mensaje, las nubes empezaban a desaparecer y se veía el cielo azul.

Yo pensaba: "Aún está lloviendo en otras áreas. ¿Cómo es posible que suceda esto?"

Yo obtuve un grado de magister en ingeniería mecánica, por tanto yo creía solamente en las cosas que son visibles y evidentes, tales como "uno más uno igual a dos". Sin embargo la existencia de un Dios invisible tocó a la puerta de mi corazón, y eso me llevó finalmente a involucrarme con la iglesia.

Posteriormente fui conmovido en gran manera cuando aprendí acerca de la promesa de Dios concerniente a la cultivación del hombre en el libro "El Mensaje de la Cruz" del Dr. Lee. Ya que crecí en una aldea rural entendía profundamente la separación del trigo y la

cizaña que Dios realizará al momento de la cosecha. Entendí que debemos buscar la bondad y la justicia porque esa es la voluntad de Dios para alcanzar la bondad que constituye el corazón de Dios y para vivir una vida correcta y buena.

De este modo comprendí el verdadero significado de la vida e hice todo mi esfuerzo para vivir de acuerdo a la Palabra de Dios. Empecé a asistir a las Reuniones de Oración de Daniel cada noche; al principio se me acababan las palabras después de decir unas cuantas en oración, y el permanecer de rodillas no era nada fácil. Pero han pasado 10 años desde que empecé a orar cada noche por la gracia de Dios.

Felicidad Sobreabundante en el Hogar y en el Trabajo

Mientras tanto tuve la oportunidad de reflexionar acerca de mi vida pasada. El 22 de Marzo de 2005 mi hijo Taeyoung se fracturó la pierna derecha mientras montaba su patineta. El hueso estaba fracturado en 3 partes, por lo que era necesaria una cirugía para restaurar el hueso con clavos de fijación. Mi esposa y yo nos arrepentimos por habernos disgustado entre nosotros, y recibimos la oración del Dr. Jaeroek Lee. Luego los huesos rotos se unieron y la pierna recibió sanidad sin cirugía.

Dios asimismo me permitió reflexionar acerca de mi lugar de trabajo. Yo siempre levantaba mi voz a los demás obreros cuando estaba enojado por alguna circunstancia laboral. Mientras oraba Dios me mostró sus rostros y me permitió sentir sus corazones. Yo medité: "¿Cuánto he lastimado los corazones de los demás?". Entonces me arrepentí y me esforcé por ser amable y buscar la paz con ellos. Ahora estoy muy agradecido a Dios porque los demás me dicen que se sienten bien estando a mi alrededor.

Mis padres se han registrado en la Iglesia Manmin de Daegu y mis hijos gemelos están en la escuela secundaria. Ambos están en buen camino y oran mucho. Mi esposa es mi compañera de oración y mi apoyo en las obras de la iglesia. El amor espiritual entre nosotros se incrementa cada día más.

Yo le doy toda la gloria y gracias a Dios, quien sanó a mi esposa de la depresión, nos ha permitido ver el significado verdadero de la vida, y nos ha permitido ser una familia feliz en el Señor.

< El Examen de Rayos de Taeyoung >



El hueso fracturado en 3 partes El hueso restaurado después de la oración

• Manmin significa Todas las Creaturas o Todo el Mundo (Marcos 16:15)
 • Cuerpo de la Publicación: Iglesia Central Manmin • Publicado por: Seongkeon Vin • Editor: Geumsun Vin
 • #235-3, Guro-3dong, Guro-gu, Seúl, 152-848 Corea • TEL: 82-2-818-7047.69 • Fax: 82-2-818-7048 • http://news.manmin.or.kr

LEVANTATE, RESPANDECE (ISAÍAS 60:1)
 www.manmin.org / spanish

NOTICIAS MANMIN

Iglesia Evangélica de Santidad Manmin con la Visión de Evangelización Nacional y Misión Mundial DOMINGO, 26 DE ABRIL DE 2009, Número 43.



¿Irías Conmigo a la Iglesia Este Fin de Semana?

¡La Evangelización es Algo Muy Hermoso!

La evangelización para llevar al cielo a las almas que son más valiosas que el universo entero, es el mejor y más hermoso de los trabajos. Jesús también puso mucho énfasis en la evangelización y Él nos mostró un buen ejemplo durante Su ministerio.

Desde el 22 de Marzo hasta el 31 de Mayo del 2009, la Iglesia Central Manmin está organizando la campaña y concurso de evangelismo productivo durante 71 días, y otorgará premios a cada individuo, cada misión y cada parroquia que ganen los primeros lugares en el concurso.

Dios anhela que todos sean salvos, por tanto el Señor nos ha dado la Gran Comisión, y la evangelización es la manera de cumplir la voluntad de Dios y del Señor. El deber de todo cristiano es el de propagar el amor de Dios que nos salvó y nos transformó, y del Señor que tomó la cruz para redimirnos de nuestros pecados.

La evangelización nos exige que tengamos amor por el Señor así como también misericordia. Tenemos la obligación de propagar la gracia que nosotros recibimos libremente de Dios. Para evangelizar eficazmente a las personas de diferentes trasfondos y trabajos, tenemos que considerar sus diferentes situaciones. Debe ejercer la consideración para que no cause que otros se sientan incómodos y tampoco

producir que reaccionen negativamente hacia el Cristianismo proyectando la actitud de obligarles a que crean. Debemos practicar el amor del Señor en nuestras vidas y compartir nuestros testimonios con los demás a través de la guía del Espíritu Santo. Entonces Dios nos permitirá producir un buen fruto en la evangelización.

En 1 Corintios 9:16 el Apóstol Pablo dice: "Pues si anuncio el evangelio, no tengo por qué gloriarme; porque me es impuesta necesidad; y ¡ay de mí si no anunciare el evangelio!"

De la manera que él confesó, nosotros deseamos para usted que se esfuerce mucho por propagar el evangelio para poder saciar la sed por el Señor y llevar a tantas personas a la justicia de modo que usted pueda resplandecer como las estrellas en el cielo (Daniel 12:3).



Campaña Evangelística de Todos los Miembros 2009
 Desde el 22 de Marzo hasta el 31 de Mayo (71 días)

Noticias Internacionales

- Reunión del Pañuelo de la Iglesia Manmin de Mongolia (27 de Marzo de 2009. Conferencista: Misionero Batzorig Pureuf)
- Participación de Manmin TV en el 10^{mo} FICAP (Federación de Asociación de Cablevisión Internacional en Filipinas) (27 y 28 de Marzo de 2009)
- Seminario para Pastores en Izhevsk de Rusia (28 y 29 de Marzo de 2009. Conferencista: Misionero Woong Chi)
- Reunión del Pañuelo de la Iglesia Manmin de Isabela y Batán en Las Filipinas (29 de Marzo de 2009. Conferencista: Pastor Peter Bae y Misionera Sunwook Lee)
- Reunión del Pañuelo de la Iglesia Manmin de Okayama en Japón (31 de Marzo de 2009. Conferencista: Pastor Yashiro Tokikuni)
- Servicio de Fundación de la Iglesia Manmin de Imus en las Filipinas (1 de Abril del 2009. Conferencista: Pastor Jubeom Kim)
- Reunión del Pañuelo de la Iglesia Manmin de Tokio en Japón (5 de Abril de 2009. Conferencista: Rev. Seugkil Yoo)

Noticias Coreanas

- Reuniones Especial de la Oración de Daniel (23 de Febrero al 5 de Abril del 2009. Dirigidas por Directora. Boknim Lee, Presidente del Centro de Oración de Manmin)
- Servicio Devocional de la Misión de Mujeres 2009 (29 de Marzo de 2009. Conferencista: Dr. Jaeroek Lee)
- Servicio de 12^o Aniversario de la Iglesia Manmin de Daegu (29 de Marzo del 2009. Conferencista: Rev. Mikyoung Lee)
- Ceremonia de Asignación de Misioneros a la India (5 de Abril de 2009. Pastor Timothy J. Um)
- Servicio de 10^o Aniversario de la Iglesia Manmin de Chungju (5 de Abril de 2009. Conferencista: Rev. Heesun Lee)
- Servicio Devocional de la Misión Canaán y Universidad 2009 (5 de Abril de 2009. Conferencista: Dr. Jaeroek Lee)

La Pascua de 2009

Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna. (Juan 3:16)

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaeroek Lee en aquí

Ministerio del Dr. Lee en Latinoamérica (Perú)

(Centro de Misión Manmin)
 TEL: 511-265-3692
 e-mail: misionmanmin@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras.
 / Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Usted puede recibir las vigiliadas de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.or.kr/spanish
 Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica (Perú) / (511)265-3692, misionmanmin@hotmail.com, latinomanmin@gmail.com

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.

Puede mirar "El Mensaje del Dr. Jaeroek Lee" por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá	Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México	Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil	Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina	Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil	Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Unidos en un Mismo Sentir

Varias veces hemos escuchado historias conmovedoras acerca de empresas que han logrado superar las dificultades y han llegado a ser exitosas. Muchas personas intentan conocer su secreto. Aquel secreto reposa en el hecho de que todos los empleados y ejecutivos deben unirse en un mismo sentir. Lo que para Dios es importante es nuestra cooperación unos a otros y el emitir el aroma de bondad con respeto y consideración por los demás. Cuando llegamos a uniros en un mismo sentir, Dios nos bendice con el fruto de bendición.

"...completad mi gozo, sintiendo lo mismo, teniendo el mismo amor, unánimes, sintiendo una misma cosa". (Filipenses 2:2)

Tomado de la Serie de Columnas "El Camino" ("The Way") del Dr. Jaeroek Lee publicados en el período The Dong-A Ilbo.

<p>MANMIN TV Tel: 82-2-824-7107 Fax: 82-2-813-7107 www.manmintv.org e-mail: info@manmintv.org</p>	<p>MIS Manmin International Seminary (Seminario Internacional Manmin) Tel: 82-2-818-7334 Fax: 82-2-813-7339 www.manminseminary.org e-mail: manminseminary2004@yahoo.com</p>	<p>WCDN World Christian Doctors Network (La Red Mundial de Médicos Cristianos) Tel: 82-2-818-7039 Fax: 82-2-830-5239 www.wcdn.org e-mail: wcdnkorea@gmail.com</p>	<p>URIMBOOKS (Libros URIM) Tel: 82-2-837-7632 Fax: 82-2-869-1537 www.urimbook.com e-mail: urimbook@hotmail.com</p>	<p>NOTA</p>
---	---	--	--	--------------------



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

El Grato Olor de Cristo

“Porque para Dios somos grato olor de Cristo en los que se salvan, y en los que se pierden”(2 Corintios 2:15)

Se dice que la esencia de rosas más fragante para los perfumes se extrae de las rosas que florecen en las Montañas Balkan en Bulgaria, que son también el lugar más frío en el que las rosas logran sobrevivir. Las rosas se recogen en el momento más frío del día, lo cual significa que la fragancia más concentrada se produce en las horas más frías y dificultosas del día.

Las rosas de Balkan son las mejores debido a su fragancia; así mismo, Jesús es la esencia original del grato olor de Cristo. El “Grato Olor de Cristo” se produjo mientras Jesús atravesaba los momentos más difíciles y dolorosos en lo físico. La esencia original de los perfumes es muy fuerte, incluso en cantidades muy pequeñas; por tanto, se requiere de la fragancia de Cristo en nosotros, quienes creemos en el Señor, para poder emitirla.

¿Cuán concentrado y fuerte es el grato olor de Cristo que emanan ustedes que creen y siguen al Señor Jesucristo que nos dio vida verdadera mediante Su pasión? Nos invita a examinar esto a través de este mensaje.

1. El Grato Olor de Cristo es el Aroma de la Humildad y el Servicio

Jesús realizó innumerables señales y prodigios con el poder del Espíritu Santo. Él sanó a las personas con diferentes enfermedades y restauró a plenitud a los ciegos, mudos, cojos, y endemoniados. Existieron personas que se dirigían hacia cualquier lugar al que iba Jesús cuando escuchaban de su paradero, para experimentar aquel poder de Dios, y Jesús reveló que Él es el Hijo de Dios a través de las manifestaciones de las poderosas obras de Dios. (Juan 14:11)

¿Qué tipo de persona pensaba la gente que era Jesús al escuchar acerca de Él? Algunos pensaban que podrían sentir el fuerte poder y la autoridad que provenía de Él ya que manifestaba obras maravillosas que no le eran posibles a los hombres. Por supuesto, Jesús tenía autoridad y dignidad espirituales, pero lo que las personas sentían en realidad al conocerlo era Su humildad y servicio.

Es tal como está escrito en Mateo 20:28 que dice: “como el Hijo del Hombre no vino para ser servido, sino para servir, y para dar su vida en rescate por muchos.” Jesús trató con su corazón sincero a todos quienes se acercaban a Él. Debido a la cantidad de personas que se le acercaban, a veces no lograba alimentarse o dormir.

A pesar de que Él realizaba obras maravillosas, no se exaltó a sí mismo sino que sirvió a los demás con humildad. El aroma de su humildad y su servicio

conmovía y transformaba los corazones de los hombres, en otras palabras, recibían la fortaleza para practicar la Palabra de Vida que Jesús predicaba.

Él es Dios en esencia, pero para llegar a ser el Salvador de los pecadores, descendió a este mundo en la forma de ser humano. Él sirvió a las almas necesitadas al punto de entregar su vida como sacrificio expiatorio. Nosotros hemos ganado la vida eterna a través de su humildad y servicio, de modo que, al aceptar a Jesucristo como nuestro Salvador personal y llegar a ser uno con Él, debemos también emitir Su fragancia de humildad y servicio.

Esto no se logra a la fuerza, ni con una buena educación, sino que debemos emitir la fragancia de la humildad y el servicio de manera natural desde nuestro corazón. Solamente de esa forma causaremos que el corazón de los demás se abra y ganaremos su confianza. Al ganar el corazón de los demás podremos también plantar el evangelio en ellos. Una vez que nos hemos ganado su confianza, no será fácil para ellos negar o ignorar lo que les predicamos, sino que lo mantendrán en mente. Si emitimos la fragancia de Cristo con humildad y servicio, seremos respetados, incluso por incrédulos a quienes lleguemos a conocer en el trabajo u otros lugares. Nosotros, por ejemplo, nos hemos humillado y hemos servido a los demás; como resultado de eso, somos respetados y nos sirven, todo esto dentro de la verdad y justicia de Dios.

Supongamos que su esposo, esposa, hijos, amigos, vecinos, o colegas están diciendo algo que usted no puede entender en lo absoluto. En la mayoría de los casos, usted emitirá sus juicios y respuestas basándose en su punto de vista. Este es el caso en el que usted se considera a sí mismo mayor que los demás, en lugar de ser humilde. Si usted emite un juicio en estas condiciones, la mayoría de veces éste será erróneo, y esa es la causa de sentimientos heridos y de disputas. Si nosotros nos humillamos e intentamos entender el corazón de los demás, entonces no tendremos ningún conflicto.

Para entender bien a los demás, es importante escuchar lo que están diciendo hasta el final. De ese modo podremos entender, no solamente las palabras habladas por los demás, sino también los sentimientos involucrados en aquellas palabras. Si nosotros logramos sentir el deseo de ellos de ser amados, reconocidos, y de mejorar, entonces podremos darles la respuesta correcta.

Las madres entienden bien a sus bebés, aunque ellos no pueden hablar. Los recién

nacidos no pueden hablar en realidad, sus expresiones se limitan a murmullos y llanto. Pero las madres entienden lo que quieren sus bebés al escuchar su voz; entienden cuando tiene hambre, o cuando desean que la madre los abrace, o cuando necesitan un cambio de pañal, y cuando quieren jugar. Esto es así ya que las madres solamente desean servir y cuidar a sus bebés. Ellas no insisten en que sus bebés entiendan su forma de pensar, tampoco intentan que sus hijos las sirvan como ellas lo hacen con ellos, simplemente tratan de servirlos.

Si usted intenta simplemente servir a su esposo, esposa, e hijos sentirá que son adorables incluso cuando se quejan, se irritan, o cuando se enojen con usted. Quizás usted ha tenido conflictos en el pasado, pero el corazón de los miembros de su familia cambiará por causa de su servicio y aceptación. Lo mismo sucede con los miembros de la familia en la fe. Si usted cree que su fe es mayor y mejor que la de los demás miembros de la familia, entonces sirva a aquellos que tienen una fe más frágil con el corazón generoso de una madre. Si usted sirve a los demás de ese modo, emitirá la fragancia de Cristo, y esa fragancia conmovirá sus corazones.

2. El Grato Olor de Cristo es la Fragancia del Amor

Pedro negó tres veces a Jesús, pero Jesús nunca abandonó a Pedro, sino más bien, entendió sus debilidades, lo perdonó, y lo fortaleció nuevamente. Este amor del Señor transformó y renovó a Pedro por completo. Pablo solía buscar y perseguir a aquellos que creían en el Señor Jesús. Pero el Señor se le presentó, lo perdonó, y lo hizo su discípulo. Este amor del Señor transformó el corazón de Pablo.

El amor del Señor en la cruz lo que derriñó nuestros corazones cuando lo conocimos a Él por primera vez. El Señor se sacrificó por completo por nosotros cuando ni siquiera lo conocíamos ni creíamos en Él, mas ahora derramamos muchas lágrimas de gratitud por su amor. Si este amor del Señor se demuestra a través de usted, las demás personas sentirán la fragancia de Cristo que sale de usted. Este es el amor que no espera nada a cambio sino que da continuamente sin reservas y que no tiene envidia ni celos al ver que los demás prosperan. Este es el amor que se regocija completamente en la verdad y perdona incluso a aquellos que le han hecho daño de la manera que el Señor perdona nuestros pecados e iniquidades. Es a través de ustedes, creyentes que emiten este tipo de aroma, que los demás serán conmovidos

y transformados. El amor espiritual puede derretir incluso los corazones que son tan fríos como el hielo, y endurecidos como una roca.

Aquellos que entregan este tipo de amor espiritual también recibirán de este amor por parte de los demás, pero si estos lo aman solamente por sus atributos físicos, ese amor no tiene sentido y no durará por mucho tiempo. Pues la mente de aquellos cambiará fácilmente si las condiciones son diferentes, o si observan a alguien con mejor apariencia.

Entonces, ¿qué debemos hacer para recibir amor inmutable y verdadero? Nuestro espíritu tiene que cambiar para llegar a ser hermoso. Si tenemos un buen corazón, sin maldad, una actitud de espíritu sin carácter carnal, y si tenemos un corazón que emite la fragancia de Cristo, definitivamente seremos amados por los demás porque el aroma del amor que brota del corazón espiritual conmueve a todos. Los demás abrirán su corazón naturalmente hacia aquellos que emiten aquel aroma porque sentirán su suavidad, afecto y veracidad. De ese modo, ellos también brindarán amor desde el fondo de su corazón. El amor verdadero se preocupará incluso de los aspectos físicos de la otra persona debido a que se ama mucho su espíritu.

Dios el Padre también ama nuestro espíritu y no nuestra apariencia. Dios no se fijó en la apariencia física de los Hombres de Dios ni de los discípulos de Jesús en los días del Antiguo y Nuevo Testamentos. Él no solamente escogió a personas con un corazón correcto e inmutable, o a quienes eran honestos y temerosos de Dios, sino que escogió y usó a aquellos quienes, a pesar de estar manchados con las cosas del mundo, eran dignos de ser refinados por Dios mediante las pruebas y de llegar a ser personas con corazón verdaderamente hermoso.

Amados hermanos y hermanas,

El grato olor de humildad y servicio de Jesús fue tan fuerte que se ha mantenido igual por los últimos 2000 años, y continua siendo lo suficientemente fuerte para tocar nuestros corazones. Nosotros debemos estar capacitados para emitir este tipo de fragancia de Cristo y de dársela a la familia en la fe, y a los no creyentes del mundo, guiándolos a poseer la verdadera felicidad, junto con nosotros.

¡Yo ruego en el nombre del Señor Jesucristo que ustedes imiten las obras del Señor y que lleven muchas almas hacia la Salvación mientras emiten la fuerte fragancia de Cristo! ✝

MANMIN EN EL MUNDO

La pura y preciosa sangre que el Señor derramó por la humanidad hace 2000 años atrás aún está obrando y trascendiendo el tiempo y el espacio. Esta realiza obras de sanidad y concede vida nueva a todas las personas alrededor del mundo quienes creen.

El Señor me Rescató del Hoyo del Alcoholismo



Kitamura suffered from alcoholism and couldn't part from the addiction with his willpower alone. But after he met Jesus Christ, he cast off his idol-worshipping and he was born again as a new being by receiving prayer with faith.

Susumu Kitamura (64)

Japón

Kitamura padecía una adicción al alcoholismo y no podía dejarla por su propia voluntad. Pero luego de haber conocido a Jesucristo desechó su adoración a ídolos y nació de nuevo como una nueva criatura al recibir una oración de fe.

En Mayo de 2007 mi esposa conoció al Pastor Marco Kim mientras visitaba a un vecino. El Pastor ministra la Iglesia Manmin de Maizuru. Luego de un servicio él visitó nuestra familia y oró por nosotros, entonces me pidió que ayudara con el interior del templo ya que yo tenía experiencia de muchos años trabajando en el área de construcción. Yo ayudé con gusto y empecé a asistir a la iglesia, me sentía muy feliz al asistir a los servicios dominicales, y me gustaba mucho compartir con los miembros de la iglesia quienes visitaban mi hogar.

Ya que me gustaba mucho el alcohol, nunca empezaba mi día de trabajo sin beber. En el año 2006 llegué al punto de no poder ni siquiera caminar correctamente si no ingería alcohol, pues llegué a ser totalmente dependiente de él. Cierto día, luego de haber bebido en el trabajo, caí al incinerador, me lastimé

mucho y tuve serias quemaduras, además me fracturé la clavícula. Cuando mi esposa me preguntó por qué seguía bebiendo yo le contesté: “Yo tampoco deseo hacerlo, pero algo dentro de mí me impulsa a hacerlo”. Había una voz dentro de mí que me repetía las palabras “no quiero hacer esto”.

El Pastor Marco G. Kim me visitó y me ayudó a darme cuenta cuán abominable ante Dios era la adoración a ídolos. Él me recomendó que viviera de acuerdo a la Palabra de Dios para que recibiera bendiciones. Luego oró por mí con el pañuelo sobre el cual el Dr. Jaerock Lee había orado en el nombre de Jesucristo (Hechos 19:11-12).

Yo fui educado en un hogar que practicaba la adoración a ídolos, mi madre era chamán y mi esposa solía practicar la adoración ferviente a los ídolos antes de empezar a asistir a la iglesia. De modo que los problemas, las enfermedades, y las dificultades recaían continuamente en nuestra

familia. Un día quemamos la plataforma de ídolos que teníamos en nuestro hogar y en su lugar pusimos la Biblia y la Cruz. Al siguiente día vimos un hermoso arcoíris circular aparecer en el cielo el cual nos infundió seguridad y esperanza.

En Enero de 2008 me fracturé el brazo derecho mientras salía de mi auto. Al principio no parecía nada serio, pero la condición empeoró cada día más al punto de imposibilitar incluso una cirugía. Debido a que mi brazo padecía de una infección bacteriana se debía realizar una desinfección y la recuperación de inmunidad por medio de la aplicación de antibióticos antes de realizar cualquier cirugía.

No obstante, yo continué ingiriendo alcohol a pesar de la seria condición, hasta que cierto día fui descubierto por una enfermera y se me obligó a salir del hospital. Posteriormente me debilité mucho y tuve que ser hospitalizado nuevamente bajo la condición de abstenerme del alcohol. Pero parecía que mi organismo no respondía positivamente a pesar de que habían pasado ya cuatro meses.

A fines de Mayo de 2008 mi esposa viajó hasta Seúl, Corea y llevó mi foto a la Iglesia Central Manmin para recibir la oración del Dr. Jaerock Lee. Él oró por mí dos veces poniendo sus manos sobre mi foto; además, el Pr. Marco Kim pedía oración sobre mi foto al Dr. Jaerock Lee cada vez que visitaba Seúl.

Mi cuerpo se recuperó poco a poco y me fui posible salir del hospital en el mes de Julio. Yo tuve varias quejas mientras permanecía en el hospital, pero me di cuenta del amor de Dios y le agradecí por darme la oportunidad de ser liberado de la adicción al alcohol mientras permanecía en el hospital. Después de este tiempo mi deseo por el alcohol había desaparecido y por la gracia de Dios fui liberado de esa adicción.

Ahora tanto mi familia como yo tenemos paz. Nosotros vamos a la iglesia y asistimos a los servicios dominicales con corazones gozosos. ¡Le damos toda la gloria y gracias al Dios vivo!

¡Me picó una Araña Venenosa, pero Di un Paso más Cerca de Dios!



Beatrice Gutiérrez (42)

Perú

Es para mí un gran gozo asistir a la iglesia cada Domingo muy temprano y prepararme para los servicios. Siento una felicidad abrumadora cuando comparto el amor del Señor con mis vecinos. Yo llegué a conocer al Dr. Jaerock Lee a través de Enlace TV y me registré en la Iglesia Manmin de Perú. Gracias a mi esfuerzo el número de miembros en el área de Ventanea ha crecido a 80 y puedo decir que mi vida en estos últimos tiempos ha sido muy feliz y con un toque del amor del Señor a diario, todo esto por causa de haber sido librada de la muerte por la gracia de Dios.

El 22 de Enero de 2009, alrededor de las 8:30 de la mañana, sentí una picadura en el muslo derecho mientras me ponía mis pantalones cortos. Entonces inicié el dolor, el cual se hizo cada vez más intenso. Empecé a orar pero por causa del dolor intenso tuve que detenerme. Ahora el dolor no solamente estaba en el muslo sino también en la cabeza y las piernas, mis ojos estaban hinchados y con mucha picazón, y todo mi cuerpo estaba cubierto con manchas rojas.

Alrededor de las 10:00 de la mañana me comuniqué con el Pastor David Jang quien oró por mí con el pañuelo en el nombre de Jesucristo. Sin embargo el dolor se intensificaba al punto de casi perder el conocimiento, y tenía vómito

y mareo. Pero yo traté de consolar a mi familia porque yo creía que Dios me sanaría, pues ellos estaban muy preocupados. Yo tenía aquella fe porque había visto las obras poderosas de Dios manifestadas a través del Dr. Jaerock Lee en el nombre del Señor, y había experimentado el poder del Espíritu Santo por medio del pañuelo sobre el cual el Dr. Lee había orado.

Cerca de las 10:30 de la mañana el Pastor David Jang se comunicó conmigo para saber cómo me encontraba y oró nuevamente por mí con el pañuelo. Desde ese entonces el dolor empezó a desaparecer y mi corazón se sentía cómodo nuevamente. Mientras escuchaba un DVD del mensaje del Dr. Lee titulado “El Mensaje de la Cruz” y al recibir la oración por los enfermos, las manchas rojas que estaban en todo mi cuerpo empezaron a desaparecer. A las 2:00 de la tarde el Pastor Jang nuevamente oró por mí con el pañuelo, y a las 5:00 de la tarde estaba completamente sana, como si nunca hubiera sido picada. ¡Aleluya!

Yo disfruto de buena salud y de la llenura del Espíritu Santo. Han existido muchos casos en los que las personas que han sido picadas por esa araña mueren dentro de un par de horas si el veneno alcanza el corazón, mas yo fui sanada por el poder de Jesucristo.